

## **Hanya 2 Menit Anda Bisa Tahu Potensi Rezeki Ippho Santosa**

Su Doku Jl.2 Instant Leadership Ed.2 INFORMASI KAPUAS (Jilid 11) Kundalini yoga dalam hidup sehari-hari Suara guru Suara hidayatullah Boma's Guide Hong Kong Fool-proof Marketing Suara 'Aisyiyah Pertolongan pertama untuk anak 2 Menit Membaca Pikiran Langsung Bisa (Reborn) Matra Ummat Pertiwi Ummi The Reconnection - Menyemb. Orang Lain Sabil Inspiring Teacher 1 Horison Femina Ketujuh puluh resep sup lezat berkhasiat Dahsyatnya Indra Keenam Bisnis Rumah Tangga Cemilan Dan Minuman Merawat cinta-kasih Health Steak: Steak Sehat Cita Raca Kafe Warta ekonomi Revolusi Beripikir MANAJEMEN PSIKOLOGI DALAM INVESTASI SAHAM Self Hypnosis Sukses IELTS untuk Pemula Taudhikul Adillah Seri Belajar Sekejap Mempromosikan Web Blog dalam 15 Menit Break! Tany Akan Pada Supernanny Terapi Pete (Parkia speciosa) V5 2013 1 Menit Edisi Lebih Lengkap Belajar Bikin Web & Blog Aku Cerdas Karena Tak Bisa matematika Hanya 2 Menit Bisa Tahu Potensi Rezeki Tempo Indonesian journal

### **Su Doku Jl.2**

### **Instant Leadership Ed.2**

Hanya dalam waktu kurang dari 2 menit, Anda bisa membaca pikiran orang lain, karena ternyata pikiran kita mempunyai jejak-jejak yang dapat diendus dengan mudah melalui berbagai gerakan tubuh, cara orang duduk sampai bagaimana orang bersikap. Banyak cara yang bisa dilakukan. Diantaranya, buku ini akan menjawab pertanyaan-pertanyaan seperti: • Bagaimana cara agar tidak ditipu, dimanfaatkan, dimanipulasi oleh orang lain? • Bagaimana cara agar orang lain menyukai Anda dimanapun dan kapanpun? • Mengapa lawan jenis mengabaikan Anda? • Bagaimana cara membedakan mana yang teman sejati dan pengkhianat? • Bagaimana cara mengetahui bahwa lawan bicara Anda berkata jujur atau malah berbohong?

### **INFORMASI KAPUAS (Jilid 11)**

### **Kundalini yoga dalam hidup sehari-hari**

### **Suara guru**

### **Suara hidayatullah**

### **Boma's Guide Hong Kong**

Bulletin of 'Aisyiyah, Islamic women's organization.

## **Fool-proof Marketing**

## **Suara 'Aisyiyah**

## **Pertolongan pertama untuk anak**

## **2 Menit Membaca Pikiran Langsung Bisa (Reborn)**

## **Matra**

## **Ummat**

## **Pertiwi**

## **Ummi**

## **The Reconnection - Menyemb. Orang Lain**

## **Sabili**

buku ini berisi tentang kajian mengenai persepsi, sikap, dan motivasi yang mendorong perilaku investor dalam pengambilan keputusan investasi, khususnya pada pengambilan keputusan pembelian dan penjualan saham.

## **Inspiring Teacher 1**

## **Horison**

## **Femina**

## **Ketujuh puluh resep sup lezat berkhasiat**

## **Dahsyatnya Indra Keenam**

## **Bisnis Rumah Tangga Cemilan Dan Minuman**

### **Merawat cinta-kasih**

### **Health Steak: Steak Sehat Cita Raca Kafe**

### **Warta ekonomi**

""Guru yang hebat bukanlahlah guru yang pandai dan memiliki pengetahuan yang luas. Bukan guru yang piawai dalam menerangkan pelajaran. Bukan pula guru yang terampil membimbing praktik di laboratorium. Lebih dari semua itu, guru yang hebat adalah guru yang mampu memberi inspirasi kepada murid-muridnya. Bagaimana caranya ? Buku ini akan melejitkan potensi diri Anda. Cara bertutur Jamaludin el-Banjary di dalam buku ini luar biasa lugas, penuh kejutan dan pemecahan. Buku ini akan menginspirasi Anda menjadai seorang inspiring teacher ! -- Prof. Dr. Sutarto Hadi, M. Sc., M.Ed. Pembantu Rektor IV dan Guru Besar Universitas Lambung Mangkurat, Banjarmasin Sebuah buku yang sangat menginspirasi. Perlu di baca oleh ara guru, calon guru, dan semua praktisi pendidikan, terlebih bagi mereka yang punnya itikad positif untuk menjadi seorang guru yang inspiratif. Jika Anda ingin sampai ke sana, menjadi seorang inspiring teacher, di buku ni penulis membagikan rahasianya untuk Anda. Bacalah ! -- Dr. Mohammad Abduh Zen Direktur Eksekutif Institute for Education Reform (IER) Universitas Paramadina, Jakarta Sesungguhnya kita bannyak memiliki guru cerdas, pintar, dan terampil. Tapi sayang, tidak banyak guru yang mampu menginspirasi anak didiknya menjadi petarung-petarung hebat dalam menghadapi realitas kehidupan. Saya bangga Saudara Jamal telah bersedia membagikan pengetahuan dan pengalamannya, memberikan trigger kepada para guru melalui buku ini. Dan saya lebih bangga jika para guru membaca buku ini untuk kemudian mengubah mindd set dan cultural set-nya sehingga guru-guru yang mampu menginspirasi anak-anak didiknya, bukan sekedar sebagian agen transfer knowledge semata. -- Drs. H. Sukamta, M.A.P. Wakil Bupati Tanah Laut Periode 2013-2018""

### **Revolusi Beripikir**

## **MANAJEMEN PSIKOLOGI DALAM INVESTASI SAHAM**

### **Self Hypnosis**

### **Sukses IELTS untuk Pemula**

## **Taudhihul Adillah**

### **Seri Belajar Sekejap Mempromosikan Web Blog dalam 15 Menit**

Dulu saya pikir yang namanya ke Hong Kong itu susahnya setengah mati, udah logat bahasanya Kanton, kotanya sibuk banget, dan itu negara lumayan jauh dari Indonesia tercinta ini. 2011 lalu saya beranian ke Hong Kong secara mandiri alias ga' ada tur atau travel agen yang membantu saya. Tantangan kali ini adalah membawa istri dan seorang bayi kecil kami yang baru berumur 1 tahun.kebayangan gimana ribetnya!!! Pengalaman-pengalaman itu saya tulis hingga akhirnya jadi sebuah ebook atau Digital Travel Guide dalam bahasa Indonesia yang "casual" sehingga menyenangkan untuk dibaca dan dipahami. Selain bercerita tentang referensi-referensi tempat wisata di Hong Kong, saya juga menuliskan puluhan restoran-restoran halal buat teman-teman yang beragama Islam, rekomendasi hotel dari yang mulai kelas backpacker hingga hotel berbintang yang bisa bikin uang jajan teman-teman selama 3 bulan bisa habis dalam 1 malam. Selain itu masih ada juga informasi tentang jenis-jenis transportasi di Hong Kong dan cara menggunakannya.

## **Break!**

### **Tany Akan Pada Supernanny**

Buku ini berisi berbagai tulisan yang dimuat dalam blog Informasi Kapuas ([www.kapuas.info](http://www.kapuas.info)) mulai tanggal 1 Januari 2014 - 31 Desember 2014.

### **Terapi Pete (Parkia speciosa) V5 2013**

### **1 Menit Edisi Lebih Lengkap Belajar Bikin Web & Blog**

### **Aku Cerdas Karena Tak Bisa matematika**

### **Hanya 2 Menit Bisa Tahu Potensi Rezeki**

## **Tempo**

## **Indonesian journal**

""Buku ini adalah bagian ketiga trilogi Mega Bestseller Ippho Santosa. Trilogi ini tentang landasan atau pedoman berpikir ala otak kanan menyangkut REZEKI. Inilah dasar yang harus kita tahu lebih dulu sebelum melaksanakan 7 Keajaiban

Rezeki maupun Percepatan Rezeki. Ketika kita sudah tahu potensi REZEKI kita dan Menerapkan langkah dalam 7 Keajaiban Rezeki, maka Percepatan Rezeki yang dahsyatlah yang akan menghampiri kita. Hanya 2 Menit adalah dasar dari segala dasar."""

[ROMANCE](#) [ACTION & ADVENTURE](#) [MYSTERY & THRILLER](#) [BIOGRAPHIES & HISTORY](#) [CHILDREN'S](#) [YOUNG ADULT](#) [FANTASY](#) [HISTORICAL FICTION](#) [HORROR](#) [LITERARY FICTION](#) [NON-FICTION](#) [SCIENCE FICTION](#)